

2014 年度上半期 を振り返って～下半期 に向かって

●売上目標全月完全達成！

上半期は、全月完全達成で、目標対比は111.9%！！更に24年10月度より24か月連続で目標クリアを更新中！下期に向け大変好業績で折り返すことが出来ました。これも皆様のご支援の賜物でございます。この場をお借りし厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

さて後半戦に入り、この好調な勢いに乗り突っ走りたい所ですが、なかなか難しそうです。8月頃から受注が減速し始め、前半戦最後の9月度は営業部一同かき集め作戦で、目標100%をぎりぎりクリアした次第です。良い時ばかりは続かないとは重々理解しております…しかし落ち込んでいる訳には行かず！！ここは営業で何とかカバーしたいと思います。

弊社営業部は、2012年4月（新生・堀田光学発足と同時に）に設立し現在3年目になりました。メンバーは、伊藤・杉浦・角田の3名とアシスタント後藤の4名のチームです。社歴は全員2、3年生で、まだまだ未熟ですが、まだまだ若く（??）

体力には自信があります！！皆様のもとに伺った際は、是非ご指導ご愛顧の程宜しくお願い致します。

本来、営業強化には、自分が先頭となってトップセールスを行うところですが、今年1月の栃木事業所開設以降は毎週栃木に出向いており、皆様のもとに直接伺う機会が少し減り大変申し訳ありません。代わりに営業マンが皆様の処へどんどん伺いたいと思いますのでその節は宜しくお願い致します。

栃木喜連川便り

●神棚祭を行いました

後半戦にむけての神頼みと言う訳ではないのですが、9月9日大安吉日に、栃木事業所内に、神棚を設置し、地元の神主様に神棚祭を執り行って頂き、従業員一同で、商売繁盛・健康・安全を祈願致しました。



栃木事業所は、今年1月に開業し、

早9ヶ月が経過致しました。

開業時の1月には、内外装工事の遅れが多々あり雑然として、また現地は想像以上に寒く、更に新メンバーも不慣れな中でのドタバタ開業でした。体調を崩すメンバーも多く、一時はどうなるか？と思い、本社から3名が3月末まで応援派遣に駆けつけ、ようやく落ち着き始めたのが、地元名所の美しい桜が咲き始めた4月ごろでした。

今では、開設前からの初期メンバーが入社1年を経過し、当初掲げた目標の実現に向け着々と取り組んでおります。

栃木事業所にはこれまで多くの方々にお越しいただきました。御内覧頂きました皆様方からは、ある一定の御評価を頂きましたが、更なる高品質・短納期・低コストなどご意見ご要望も頂きました。

大変貴重なご意見を多数頂きましたので、これからは更なる向上！実現！に向け社員一同奮闘して参りますので、今後とも御指導、御愛顧の程何卒宜しく
お願い致します。

